

L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

EDUCATION INSTRUCTION

PÉDAGOGIE

LA CONFÉRENCE DE WINNIPEG

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

QUÉBEC, 14 novembre 1919.

L'honorable Secrétaire de la Province,
Québec.

Monsieur le Ministre,

Pour me conformer au désir que vous m'avez exprimé, j'ai l'honneur de vous soumettre le rapport qui suit concernant la conférence nationale d'éducation qui a eu lieu à Winnipeg, les 20, 21 et 22 octobre dernier. Cette grande convention pédagogique a été imposante par l'importance et le nombre des délégués qui y ont pris part et par la multitude des personnes qui ont assisté à chacune des séances. Les organisateurs de cette conférence ont droit de se féliciter des succès qui ont couronné leur travail.

Le but de cette convention était d'étudier les meilleurs moyens à prendre pour former le caractère des enfants qui fréquentent les diverses maisons d'éducation, en vue d'en faire de bons citoyens canadiens.

Les éducateurs les plus importants du Canada et même de l'étranger, ainsi que les hommes qui occupent les positions les plus élevées de notre pays, ont été invités à prendre part à cette conférence, et un très grand nombre ont répondu à l'appel, soit en donnant des conférences, soit en prenant part à la discussion.

Toutes les Provinces avaient envoyé officiellement un certain nombre de délégués. Ceux de la province de Québec furent l'honorable M. Delâge, surintendant de l'Instruction publique, et les deux secrétaires du département de l'Instruction publique, MM. G.-W. Parmelee et J.-N. Miller. Le Comité protestant du Conseil de l'Instruction publique était représenté par son président, le révérend M. Elson-I. Rexford.